

PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A LA CONCERTACIÓN A UNIRSE FRENTE A ELECCIONES PARLAMENTARIAS

El Llamado lo realizó ante la Junta Nacional de la Democracia Cristiana, donde explicó que la importancia del éxito en las Parlamentarias 2001 radica en la continuidad de las tareas que el gobierno está desempeñando.

Secretaría de Prensa

Santiago, 20 de enero de 2001.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a la Junta Nacional de la Democracia Cristiana, realizada en el edificio Diego Portales. Allí, delineó las principales tareas de la Concertación e hizo un llamado a la coalición de gobierno a unirse para enfrentar las elecciones parlamentarias de este año.

El Presidente Lagos, al convocar a la coalición a realizar la tarea de vertebrar el apoyo de la ciudadanía en una gran mayoría parlamentaria, señaló que "yo quisiera llamar a las directivas políticas a hacer un esfuerzo para alcanzar una unidad ahora; definir ahora y no dar ventaja a la oposición y tener ahora un entendimiento electoral parlamentario que nos haga salir ahora más fortalecidos para enfrentar con decisión las tareas de diciembre. En diciembre vamos a ganar y vamos a tener una tremenda mayoría, a partir de lo que seamos capaces para hacer como gobierno con eficiencia y el trabajo común unitario de cada uno de nosotros. A eso los llamo, a eso los convoco, el pueblo espera eso de nosotros", indicó.

En este sentido afirmó que "no existe capital más importante que la unidad de la Concertación. No tenemos derecho a dilapidarlo" haciendo un llamado "a terminar con las peleas públicas al interior de la coalición, porque sólo sirve a aquéllos que quieren retrotraer el reloj de la historia a situaciones del pasado. No tenemos derecho a eso. Lo que tenemos que hacer es sacar al pizarrón a la oposición y no sacarnos al pizarrón recíprocamente entre nosotros."

"Este Presidente de la República y su gobierno recorrerá Chile de punta a cabo explicando por qué, para poder cumplir las tareas que nos hemos propuesto, son indispensables ganar diciembre y llamaré, como Presidente de Chile, al país a que me apoye en lo que estoy realizando para seguir con las tareas y tener un gran triunfo en diciembre", enfatizó.

En su mensaje, el Mandatario señaló que "aquí estamos los que queremos elecciones donde no prime el poder económico ni el dinero. Aquí estamos los que queremos elecciones en donde todos compitan en igualdad de condiciones y donde el dinero no determine quien gana y quien no". En este contexto, afirmó que la derecha está acostumbrada "a un doble subsidio: el subsidio que le da la plata y el subsidio que le da el sistema binominal", dijo agregando que la Concertación "está en contra del subsidio de la plata y está en contra del subsidio de una ley electoral inicua que tenemos que cambiar".

El Mandatario evaluó en la oportunidad los diez meses de su gobierno, señalando que "tenemos razones para estar contentos y otras para mirar con inquietud lo que tenemos que hacer entre nosotros". Así, destacó que se ha reiterado la autoridad democrática sobre las Fuerzas Armadas, además del reconocimiento por parte de las instituciones castrenses respecto del "drama que nos ocurrió en materia de derechos humanos".

"Porque esta Concertación ha esclarecer la verdad en materia de derechos humanos, hoy nadie duda de lo que ocurrió", dijo.

Destacó, además, los avances obtenidos en salud, a través de la reforma integral que está realizando en esta materia, como también la profundización de las reformas educacional y judicial. Y, por otra parte, realzó el crecimiento económico de Chile, afirmando que el país liderará las cifras en este ámbito en América Latina, enfatizando que los índices de desempleo que se registran "nos obliga a generar para este año un presupuesto activo frente al tema del desempleo y a colocar a todo el aparato del Estado para avanzar en esta dirección", dijo.

En otro ámbito, el Primer Mandatario afirmó que es en la colación de gobierno donde están los que entienden que es indispensable tener un sistema judicial que respeta los derechos humanos. "Qué silenciosos están algunos que hablan tanto sobre este tema. Qué silenciosa está la derecha sobre este tema. Aquí se ha puesto el acento y los que han asumido la responsabilidad de lo ocurrido son las Fuerzas Armadas. Qué callados están aquéllos que participaron en aquel gobierno y qué callados están ahora cuando no sacan la voz, cuando el país ha quedado atónito ante los hechos que han ocurrido", señaló haciendo la diferencia entre la autoridad moral "de los que aquí estamos y los que están al otro lado que callaron ayer y siguen callando hoy frente a lo que fueron las violaciones a los derechos humanos".